

たなか

笑楽校2024

令和6年4月10日 NO2 (2~6年生版)
柏市立田中小学校 並木孝樹

入学式の準備をしました！

明日は入学式です。本日6年生が会場の準備をしました。1年生が座る椅子をはじめ保護者の方の椅子の準備、体育館の清掃や教室の装飾まで全員で一生懸命仕事をしていました。一人一人が役割を果たそうと動いているのが印象的でした。自分の目から見て遊んでいた子はいなかったと思います。

最後にお礼の言葉と概ね以下のような言葉を伝えました。

「6年生になったなあと感心しました。」

「最高学年として田中小の顔になってほしいです。」

「今日の姿は柏市でも一番の6年生になれる素晴らしいものでした。」

「昨年度の素晴らしい6年生に追いつけ、追い越せると信じています。」

どの子もしっかりと目を見て話を聞いていました。これからの6年生の成長ぶりが大いに楽しみです。



桜が満開状態で残っています！

本日は昨日とうって変わって快晴でした。とってもきれいな光景だったので思わず写真を撮りました。桜が満開状態で残っていて明日の入学式にぴったりです。何年ぶりでしょうか……。

